

Asturias arranca con prisa

AUTOMOVILISMO

Jonathan Pérez y Alejandro López ganaron en la Copa de Europa del Rally Sierra Morena, y Daniel Alonso y Salvador Belzunces fueron terceros en el Rally San Remo histórico

:: HUGO VELASCO

GIJÓN. Los primeros meses de competición para los pilotos asturianos a nivel nacional e internacional están dando sus frutos, como se comprobó este fin de semana en las citas de los Campeonatos de España, tanto de asfalto y de tierra, y en el Campeonato de Europa de históricos.

El retorno del Nacional de rallies de asfalto a la península, tras la celebración de los dos primeros compromisos en tierras canarias, deparó la victoria de Jonathan Pérez y Alejandro López (Ford Fiesta RS), en el apartado del European Rally Trophy, en el Rally Sierra Morena. Esta es la segunda victoria del piloto colungués en este certamen, tras la lograda el año pasado en el Rally Princesa de Asturias, el cual nuevamente volverá a formar parte del Europeo.

Pérez y López fueron a su vez segundos dentro del Campeonato nacional, tras el aragonés Cristian García, vencedor de las tres primeras pruebas.

En la cita andaluza, el colungués Esteban Vallín (Opel Adam R2) se adjudicó la victoria en el Trofeo de España R2, por delante de sus compañeros de equipo Ángel Paniceres y Francisco Javier Álvarez (Opel Adam R2). El piloto ovetense fue a su vez

primero en el Trofeo de España júnior.

Dentro la categoría R2, se produjo el abandono de la pareja Manuel Mora-Adrián Pérez al repetirse la misma avería que en la anterior cita en Adeje, al soltarse un manguito del turbo de su Ford Fiesta R2T.

El Sierra Morena sirvió como punto de partida de la Copa Suzuki, en la que la asturiana Úrsula Rodas se subió al segundo escalón del podio, junto al piloto gallego José Rico. Mientras, los llaniscos Alfredo Tamés y Ramón Suárez fueron octavos dentro de la monomarca japonesa.

También de asfalto, pero en tierras italianas, se celebró la segunda cita del Campeonato de Europa de rallies históricos: el San Remo Rally Storico, en el que la pareja Daniel Alonso-Salvador Belzunces (Ford Sierra Cosworth) partió como líderes del certamen, tras su victoria en el Costa Brava.

Tras dos días de competición y once tramos cronometrados, la pareja avilesina terminó la prueba corsa en la tercera posición del Europeo, tras los italianos Pedro (Lancia Delta) y Erik Comas (Lancia Stratos). Fueron segundos en la categoría 4, lo que les permite mantenerse al frente del certamen.

De vuelta a la península, a tuvo lugar en Navarra la segunda prueba del Nacional de tierra, en el que Oscar Bueno (Toyota Aygo) se alzó con la

victoria dentro de la Copa Kobe Motor, en lo que supone su cuarto podio consecutivo en la única monomarca que tiene cabida en el Nacional.

Roberto Rozada y Rodolfo Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo X) terminaron cuartos en el grupo N, justo por delante del copiloto llanisco Dani Cué (Mitsubishi Lancer Evo X). Esa fue la misma posición que ocupó Rodolfo Suárez (Ford Fiesta R2) dentro de la R2, siendo terceros en la Challenge Dmack.

Menos suerte tuvieron los copilotos Juan Luis García y Enrique Velasco, quienes no pudieron finalizar la prueba por avería en sus monturas. El segundo (Peugeot 208 R2) cuando era líder del apartado de dos ruedas motrices a falta de un tramo para la conclusión de la prueba navarra.

Rally Valdesoto Pre68

Finalmente, ya en el Principado, la Asociación Rally Valdesoto, junto al Club Deportivo Pre68, Todos Juntos Podemos y el Team Consta, organizaron el sábado la decimotercera edición del Rally Valdesoto Pre68 de regularidad para clásicos deportivos, que discurrió por los concejos de Siero, Birnemes, Laviana, San Martín, Mieres, Langreo y Noreña.

Con diez tramos de regularidad en modalidad de 'hitos' y 116 kilómetros de recorrido, Samuel Iglesias y Alberto Rodríguez (Opel GT) fueron los más regulares de la prueba, así como en la división III al sumar 53 puntos, la misma puntuación que José Manuel Solares y María Ángeles Morales (Porsche 911 S), ganadores en la División IV. El dúo Cristóbal Figaredo-Alfonso Figaredo (MG A) fue el mejor en división I, y Cristóbal Figaredo-Santiago Figaredo (Austin-Healey Sprite) hizo lo propio en división II.

Samuel Iglesias y Alberto Rodríguez fueron los más regulares en el Rally Valdesoto Pre68

Blanca de la Peña se proclama campeona de Asturias

AJEDREZ

El Real Oviedo sentencia el título en el regional de clubes

ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. Blanca de la Peña se proclamó campeona de Asturias femenina, título que obtiene por primera vez. La gijonesa derrotó a Cristina Pellico, mientras que Sara Olivares se impuso a María Joglar, por lo que ambas jugadoras sumaron seis puntos y medio de los siete posibles, pero con mejor desempate para la grupista.

La parte alta de la clasificación quedó así: 1ª. Blanca de la Peña (Grupo Covadonga), con 6,5 (28,50) puntos; 2ª. Sara Olivares (Ciudad Naranco), con 6,5 (26,50) puntos; 3ª. Sara Rocas (Can-

dás), con 5 puntos; 4ª-5ª. Irene Vergara (Oviedo 93) y María Joglar (Grupo Covadonga), con 4,5 puntos; 6ª-9ª. Cristina Pellico (Al Paso), Covadonga Revelo (Real Oviedo), Alejandra García (Real Oviedo) y Anna González (Ensidesa), con cuatro puntos, hasta completar las veintiún participantes.

El regional de clubes comenzó con un sentido minuto de silencio dedicado a la memoria del querido Juan Francisco Chans, un reconocimiento que se prodigó por todas las salas de juego de Asturias. Luego, el Real Oviedo le endosó un rotundo 6-0 al Oviedo 93, seis victorias que logran Alberto Andrés, Iván González, Iván Andrés, Aitor Alonso, Ignacio Bajo y Sergio Fernández frente a Javier Menéndez, Juan Ramón Rodríguez, Marcelino Vega, José María Díaz, Fernando Arroyo y Abraham Suárez,



La grupista Blanca de la Peña, campeona de Asturias femenina.

ENRIQUE IGLESIAS

respectivamente. Una sorpresa, visto lo abultado del resultado, que deja el título visto para sentencia y a los locales apeados y lejos del podio.

Si los ovetenses estuvieron contundentes, los miembros del equipo

Ribuli corona a los pilotos sierenses

MOTOCROSS

Borja Llosa, en MX1, y Pablo Gutiérrez Solís, en alevín, se llevaron los triunfos en el arranque del regional

:: H. VELASCO

MAYA. El Moto Club Ribuli Mx organizó este sábado la prueba inaugural del Campeonato de Asturias de motocross en el circuito naveto de Ribuli, en El Remedío. La prueba reunió a cerca de medio centenar de pilotos, que se repartieron entre las categorías MX1, MX2, máster, alevín y promesas.

El vigente campeón regional de MX1, el sierense Borja Llosa, encadenó su quinta victoria consecutiva en el certamen al imponerse en las dos mangas oficiales, por delante de Ovidio José Díaz y David Mirada, quienes completaron el podio en MX1.

Dentro de MX2, el piloto Jesús Julio Pando inició la temporada con un triunfo que le permite sonñar con el título final, tras el tercer puesto de la pasada campaña. Segundo tras Pando se clasificó el campeón del título, Cristian Álvarez, mientras que tercero fue Héctor Cortina.

Entre los más pequeños, el también sierense Pablo Gutiérrez Solís prolongó su buen estado de forma, tras finalizar la semana anterior la cita del Europeo de motocross en Eslovenia con una segunda posición. En Ribuli se subió a los más alto, tras un claro dominio en categoría alevín,

por delante de Alejo Peral y Hugo Fernández.

Por su parte, en alevín 50cc, la primera posición fue para Enol Vallín, y, en promesas, para Borja González.

Finalmente, la categoría máster presenció el triunfo del gijonés Oscar Lasheras, quien superó a Marcos Villarrica, segundo, y a Iván Callejo, tercero.

Nacional de clásicas

También de motocross, pero en este caso la Copa de España de clásicas, que se inició el domingo en el circuito madrileño de Las Troncomas, tuvo a los pilotos asturianos del Moto Club Puch Asturias como protagonistas.

Jorge Curreya alcanzó el segundo escalón del podio en 80cc Evo, categoría en la que Efraín Cabo fue cuarto. Por su parte, en 80cc twinshock, Alejandro Rubiera también logró la segunda posición, mientras que su compañero de equipo, Avelino Cabo, fue décimo primero.

El último de los participantes asturianos, Pedro José Piedra, alcanzó la novena posición en Twinshock tras la suma de las dos carreras.

Nacional de velocidad

Otro arranque nacional se produjo este fin de semana en el Circuito de Albacete con el Campeonato de España de velocidad. Allí el avilesino Álex Díez logró sus primeros puntos en su estreno en el CEV, con la decimoquinta posición en la carrera de Moto3, y la sexta entre los pilotos de la categoría Moto3 Sport Producción.



Álex Díez

del Antonio Rico se dieron un batacazo histórico frente al Alfíl, al que tan sólo ganaron por la mínima, por lo que cualquier sueño que aún les quedara de lograr el pergamino se evaporó totalmente durante la tarde del sábado.

José Ramón Estévez y Francisco Hernández realizaron sendas tablas con Carlos Suárez y Javier Agüera; Eloy Cuervo e Iván Suárez perdieron frente a Enrique Álvarez y Julio Uría; Néstor López entabló con Fernando García; y Alvaro Sagrado ganó a Sergio Arias. Un pobre 3,5-2,5 a favor de los aspirantes al título que ahora deberán luchar por la segunda plaza, en la que ya le aventaja el Grupo Covadonga, que tiene ventaja en el sistema de desempate.

El Grupo Covadonga cumplió y le colocó un amplio 5-1 al Grupo 64, con lo que se sitúa segundo y se presenta como firme candidato al podio. El Ensidesa le endosó un rotundo 5,5-0,5 al Universidad que le permite colocarse en la cuarta plaza, mientras que Mieres del Camino logró imponerse 4-2 al Ciudad Naranco, el mismo resultado que firmó el Siero frente al Valdesva.

Tras nueve de las once jornadas disputadas, la clasificación se sitúa de

esta manera: 1º. Real Oviedo, con 39,5 puntos; 2º. Grupo Covadonga, con 36 puntos; 3º. Antonio Rico, con 36 puntos; 4º. Ensidesa, con 33 puntos; 5º. Oviedo 93, con 28,5 puntos; 6º. Mieres, con 27,5 puntos; 7º. Grupo 64, con 25 puntos; 8º. Siero, con 27 puntos; 9º. Ciudad Naranco, con 22,5 puntos; 10º. Valdesva, con 20 puntos; 11º. Alfíl, con 17 puntos; y, 12º. Universidad, con 12 puntos.

El próximo sábado se disputará la décima y penúltima ronda de la prueba. En ella se jugarán los siguientes encuentros: Siero-Universidad, Ciudad Naranco-Ensidesa, Grupo Covadonga-Mieres del Camino, Antonio Rico-Grupo 64, Real Oviedo-Alfíl y Valdesva-Oviedo 93.

El Pablo Morán es más líder en Segunda División y el Antonio Rico en Tercera. La décima y penúltima jornada del campeonato se disputará el próximo sábado y dará comienzo a las cuatro de la tarde.

Las crónicas, fotos, resultados y clasificaciones de todas las categorías en: **AJEDREZ.ELCOMERCIO.es**